
Es liegt eine Einwohnerfrage zum Thema „Aktuelle Situation der Betreuten Grundschule der 

Hans-Böckler-Schule“ vor, die die Betreute Grundschule über den Ausschussvorsitzenden der 

Verwaltung im Vorwege übermittelt hat. 

 

Stadtrat Hillgruber verließt die Frage und die entsprechenden Antworten. Nach Wortbeiträgen 

von Frau Hartmann-Specht und von Herrn Petersen schlägt der Vorsitzende vor, die schriftliche 

Beantwortung der Einwohnerfrage um die Aspekte „Langfristige Lösung“ und „Unterbringung 

der Möbel“ ergänzen zu lassen und weist darauf hin, dass hierdurch die schriftliche Beant-

wortung verzögert wird. 

 

Die Vertreterinnen der Betreute Grundschule und Stadtrat Hillgruber erklären sich mit diesem 

Vorgehen einverstanden. 

 


